

Entrega Pío carpeta de indagatoria al INE

MARTHA MARTÍNEZ

El Instituto Nacional Electoral informó que Pío López Obrador le entregó voluntariamente una copia de la carpeta de investigación abierta por la Fiscalía General de la República en su contra.

“Esta mañana el Instituto Nacional Electoral recibió una copia que, de manera voluntaria, entregó el C. Pío López Obrador de la carpeta de investigación abierta a su persona por la Fiscalía General de la República”, señaló.

En un comunicado indicó que el expediente fue turnado a la Unidad Técnica de Fiscalización para su análisis, salvaguardando el contenido de la información relacionada con la investigación en curso.

En diciembre de 2021, la

Sala Especializa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó a la Fiscalía Especial en Delitos Electorales entregar al INE una copia certificada de la investigación que realiza en contra del hermano del Presidente Andrés Manuel López Obrador, por recibir dinero en efectivo que, de acuerdo con el Mandatario federal, fueron aportaciones al movimiento que encabeza.

Sin embargo, el Tribunal dio por incumplida la sentencia y, en febrero pasado, la Sala Superior volvió a ordenar la entrega de la carpeta “a la brevedad”.

En marzo, la Ministra Yasmín Esquivel amparó a la FGR para que no entregue la información del caso al INE, por considerar que vulneraría la protección de datos.

El INE recibe información del caso Pío López Obrador

El Instituto Nacional Electoral (INE) recibió este viernes una copia que de manera voluntaria entregó Pío López Obrador, hermano del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, de la carpeta de investigación que está abierta en su contra por la Fiscalía General de la República (FGR).

La Oficialía Electoral del INE turnó ese documento a la Unidad Técnica de Fiscalización del órgano electoral para su análisis, salvaguardando el contenido de información relacionada con investigaciones en curso.

La información sobre el caso de Pío López Obrador es en relación a un video difundido en agosto de 2020, donde aparece recibiendo dinero en efec-

tivo en un sobre amarillo por parte de León Romero, activista de Morena en Chiapas.

En la grabación se escucha a León Romero decir a Pío que le lleva "uno", sin hablar en específico de dinero.

EL SOBRE AMARILLO

El 31 de mayo de ese mismo año, tres semanas antes, Pío y León Romero se reunieron en un restaurante y, en algún momento, éste último puso sobre la mesa un paquete amarillo y le dijo la frase "aquí te traigo 400".

Medios de comunicación refieren que León Romero entregó a Pío López Obrador recibió apoyos en efectivo por 1.4 millones de pesos en 2015 para Morena en Chiapas. (Redacción) •